
2022 年 7 月 1 日 第 回例会記録 

 

会員総数 出席会員 本日出席率 前回出席率 

 

会長報告・会長就任あいさつ 

現在徳島県農業会議審議委員をしています。本年度の小松島ロータリークラブ会長になり

ました。今年は出席率向上と会員増強、社会奉仕に重点を置いてよろしくお願いします。 

 

幹事報告・幹事就任あいさつ 

3回目の幹事です。1年間よろしくお願いします。ガバナー事務所閉鎖の案内が来ています。

到着週報は鴨島 RC から届いています。来週はガバナー補佐の訪問になっていますので本

日クラブアッセンブリーをお願いします。例会の弁当は葛原親睦委員長よろしくお願いし

ます。 

（谷口会員）1 年間の在籍でしたが転勤・退会となりました。阿波銀行本店業務管理部部長

に出世することができました。ありがとうございました。 

 

委員会報告 

（葛原会員）7 月 17 日に花火を見る会を催します。たくさん参加お願いします。 

 

卓話 

（樫原会員）クラブアッセンブリーを開催します。 

中山会員増強委員長、松下ロータリー財団委員長、笹尾会計委員長、葛原親睦委員長、加藤

ロータリー情報・SS 委員長、辻会報雑誌・広報・IT 委員長、土橋ロータリー米山記念奨学

会委員長、木村社会奉仕委員長、牧野谷青少年奉仕委員長、寿満職業奉仕委員長、佐賀国際

奉仕委員長、樫原例会（出席・プログラム）委員長から本年度の事業計画について報告があ

った。 

 

ニコニコ箱 

（誕生日）寿満・中山会員 

 


